

ET XCI 453 Le 04.05.1685 Procuration devant Jean Carnot et
.....

Jean-Baptiste **De La CROIX de St VALLIER** demande qu'un état des lieux de l'abbaye de l'Estrée soit fait car messire François **DE LAVAL**, évêque de Québec et abbé de ladite abbaye, en avait pris possession en l'année 1672, et qu'il avait trouvé le clocher abattu, et tous les bâtiments des fermes, moulins, et autres bâtiments en ruine. Il demande qu'un procès-verbal soit fait sous l'autorité de l'évêque d'Evreux et de faire faire tous les rétablissements nécessaires.

ET XCI 453 Le 04.05.1685 Décharge devant Jean Carnot et
Nicolas Boindin

Jean-Baptiste De La CROIX de St VALLIER, signe une décharge à **François DE LAVAL** pour le prix en l'état de l'abbaye de L'Estrée auquel l'évêché de Québec est uni.
Les deux évêques signent.

ET XCI 453 Le 06.05.1685 Transport de droits devant Jean Carnot et
Jean-Baptiste De Troyes

François DE LAVAL vend à **Jean-Baptiste De La CROIX de St VALLIER**, les bestiaux, bœufs, vaches, moutons, naurins ou carpettes mis dans les étangs de l'abbaye de Maubec pour 2200 ou 2300 L qui seront payés avec les baux de l'abbaye.
Les deux évêques signent.

ET XCI 453 Le 10.05.1685 Donation au séminaire de Québec devant Jean Carnot et
Nicolas Boindin

Jean-Baptiste De La CROIX de St VALLIER donne au séminaire de Québec des sommes d'argent destinées à la conversion des sauvages et entretien des missionnaires dans les lieux les plus éloignés.

ET XCI 453 Le 10.05.1685 Donation devant Jean Carnot et
Nicolas Boindin

Jean-Baptiste De La CROIX de St VALLIER fait don au séminaire des missions étrangères établi à Québec pour la conversion des sauvages, de tous ses biens meubles, rentes et autres, qui se trouveront au jour de son décès.

ET XCI 453 Le 12.05.1685 Procuration devant Jean Carnot
et Nicolas Boindin

Jean-Baptiste De La CROIX de St VALLIER, fait et constitue ses procureurs généraux et spéciaux. Jean-Charles De BRISACIER, supérieur du séminaire des missions étrangères

établi à Paris rue du Bac, et ses successeurs, Louis MILLION aumônier servant le roi, et Jean DUDOUY directeur dudit séminaire.